

# KIM

## Semarak Peringatan Isra Mi'raj, Korem 073/Makutarama Gelar Istighosah Secara Virtual

Agung widodo - [SALATIGA.KIM.WEB.ID](http://SALATIGA.KIM.WEB.ID)

Feb 19, 2023 - 17:50



*Korem 073/Makutarama, Mengikuti Istighotsah Kubro Secara Virtual Dalam Rangka Memperingati Isra' Mi'raj 1444 H/2023 M, Yang Sebelumnya Diawali Dengan Sholat Subuh Berjamaah di Masjid At - Taqwa Korem 073/Makutarama, Kota Salatiga, Jawa Tengah.*

SALATIGA- Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.AP beserta Kepala Staf Korem, anggota Korem 073/Makutarama dan anggota Satdisjan jajaran Korem 073/Makutarama, mengikuti Istighotsah Kubro secara virtual dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj 1444 H /2023 M, yang sebelumnya diawali dengan sholat subuh berjamaah di Masjid At - Taqwa Korem 073/Makutarama, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Minggu (19/02/2023).

Pelaksanaan Istighotsah terpusat dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj tahun 1444 H/2023 M dilaksanakan di Masjid Agung Kabupaten Cianjur Jawa Barat yang dihadiri Bapak Wakil Presiden Republik Indonesia, Prof. Dr. (H.C.) KH Ma'ruf Amin, Ketua MUI, KH. M Cholil Nafis, Lc., M.A., P.hd dan Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman.



Momen Istighotsah Kubra Nabi Muhammad SAW dilakukan dengan dzikir dan doa untuk keselamatan bangsa.

Danrem 073/Makutarama mengatakan, kegiatan memperingati Isra' Mi'raj diharapkan kepada seluruh anggota termasuk saya pribadi dapat meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad SAW, sekaligus meningkatkan iman dan taqwa kita kepada Allah SWT dan selalu bersyukur atas segala nikmat yang diberikan serta ikhlas dan tawakal dalam menghadapi segala ujian.

"Mari kita syukuri segala apa yang sudah kita miliki, karena sebaik-baiknya hamba adalah orang yang mau bersyukur terhadap suatu apapun yang telah dimilikinya, dengan bermodalkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT, Prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama dapat melaksanakan tugas dengan

baik," ujar Danrem 073/Makutarama.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt